

Netanyahu denuncia una "violación atroz" de la tregua por parte de Hamás tras recibir un cadáver erróneo

Principal



Publicada el: 21/02/25	Visitas: 164
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 65	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/netanyahu-denuncia-una-violacion-atroz-de-la-tregua-por-parte-de-hamas-tras-recibir-un-cadaver-erroneo_18462.php

**NETANYAHU DENUNCIA
UNA 'VIOLACIÓN
ATROZ' DE LA TREGUA
POR PARTE DE HAMÁS
TRAS RECIBIR UN
CADÁVER ERRÓNEO**

Principal

Netanyahu denuncia una "violación atroz" de la tregua por parte de Hamás tras recibir un cadáver erróneo

Netanyahu califica de "violación inaceptable" la ruptura de la tregua por parte de Hamás tras el hallazgo de un cadáver equivocado.

Netanyahu Acusa a Hamás de Violación de Tregua por No Entregar el Cadáver de Shiri Bibas

El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, ha señalado a Hamás por haber cometido una "violación cruel" del acuerdo de alto el fuego al no entregar el cuerpo de la rehén Shiri Bibas, de origen argentino.

En un mensaje publicado en video, Netanyahu advirtió que Israel actuará "con determinación" para recuperar a Bibas y a todos los rehenes, tanto vivos como fallecidos.

"Actuaremos con determinación para traer a casa a Shiri, junto con todos nuestros rehenes y asegurar que Hamás pague un alto precio por esta violación cruel y malvada del acuerdo", afirmó Netanyahu.

Hamás había informado el jueves sobre la entrega de los cuerpos de cuatro rehenes, mencionando erróneamente que incluían los de Shiri Bibas y sus dos hijos, quienes tenían cuatro años y ocho meses respectivamente al momento de su secuestro.

También se incluyó el cadáver del periodista jubilado israelí Oded Lifshitz.

Un alto mando de Hamás manifestó que "es probable que el cuerpo de la señora Bibas se mezclara por error con otros encontrados bajo los escombros".

Sin embargo, las autoridades israelíes han indicado que, tras análisis del instituto médico forense de Tel Aviv, el cuarto cuerpo entregado por Hamás no corresponde al de Shiri Bibas.

Un portavoz del ejército israelí confirmó el viernes que los médicos forenses determinaron que el cadáver presentado por Hamás como el de Shiri Bibas no es en realidad el de la mujer. La familia Bibas fue secuestrada durante el ataque sin precedentes llevado a cabo por Hamás en el sur de Israel el 7 de octubre de 2023, un evento que desató el actual conflicto en Gaza.

Con información de AFP.

Fuente: Telenoche

Imágenes

NETANYAHU DENUNCIA UNA 'VIOLACIÓN ATROZ' DE LA TREGUA POR PARTE DE HAMÁS TRAS RECIBIR UN CADÁVER ERRÓNEO

Netanyahu denuncia una violacion atroz de la tregua por parte de hamas tras recibir un cadaver erroneo

Tags

inaceptable, califica, entregar, netanyahu, cometido, hallazgo, equivocado, ruptura, rehenes, acuerdo, benjamin, ministro

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Hamás libera a tres rehenes israelíes, entre ellos a Yarden Bibas, padre de Ariel y Kfir, con raíces argentinas*
- 4.6 *** *Israel señala a Hamás por el incumplimiento de condiciones en el proyecto de tregua en Gaza, poniendo en jaque el acuerdo*
- 5.0 *** *Hamás retrasa la siguiente entrega de rehenes mientras Israel intensifica los preparativos militares ante posibles eventualidades*
- 5.0 *** *Hamás pospone la liberación de rehenes, mientras Israel se alista ante cualquier eventualidad*
- 4.7 *** *Hamás reafirma su compromiso con la tregua y demanda a Israel que cumpla con sus obligaciones*
- 4.8 *** *Israel intensificará sus ofensivas en Gaza si Hamás no entrega a los rehenes para el próximo sábado*
- 3.9 *** *Se inicia un cese al fuego en Gaza tras más de quince meses de intenso conflicto*
- 4.5 *** *Hamás comunica la entrega a Israel de los cuerpos de cuatro rehenes, entre ellos los menores de la familia Bibas*

3.9 * *Biden y Netanyahu abordan la posibilidad de un alto al fuego en el conflicto entre Israel y Hamás*

4.3 * *Un año después del ataque de Hamás: Conozca la situación actual de los rehenes que aún se encuentran en Gaza*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo